

**Termine:****Schulbesuch Wilhelm Hauff Schule**

Heilbronn
Montag, 14.07.2014,
13:00 Uhr

**Eröffnungsabend
Gaffenberg Festival**

Gaffenberg
Mittwoch, 16.07.2014,
20:00 Uhr

**Einweihung des neuen
Sozialgerichtes Heilbronn**

Heilbronn
Donnerstag, 17.07.2014,
09:00 Uhr

Liebe Leserinnen und Leser,

nun also Deutschland gegen Argentinien, zum dritten Mal stehen sich die beiden Nationen in einem WM-Finale gegenüber und jede Seite konnte bislang eine der Parteien für sich entscheiden. Am Sonntag wird sich das ganze Land vor Fernsehern oder Leinwänden versammeln und mit unserer Mannschaft fiebern, hoffen und bangen. In der Landespolitik hat unser Ministerpräsident für Wirbel gesorgt. Etwas Ruhe ist beim Thema Polizeireform eingekehrt, hiervon konnte ich mich bei einem Besuch im Polizeipräsidium Heilbronn überzeugen und auch bei meinen vielen Terminen im Wahlkreis habe ich wieder viel erlebt. Über all dies möchte ich in diesem Infobrief berichten.

Herzliche Grüße

Rainer Hinderer MdL

Irritation und Hoffnung auf baldige Umsetzung

Mit Unverständnis reagiert der sozialpolitische Sprecher der SPD-Landtagsfraktion Rainer Hinderer auf Winfried Kretschmanns Alleingang kurzerhand den fertigen Gesetzentwurf zur Gleichstellung von Menschen mit Behinderungen von der Tagesordnung des Kabinetts zu nehmen. Im Kern sieht dieser vor, in allen Stadt- und Landkreisen hauptamtliche Behindertenbeauftragte zu bestellen. Dies ist aus Sicht Hinderers ein maßgeblicher Baustein um die Inklusion vor Ort umzusetzen. Mit diesem Gesetz wäre Baden-Württemberg an der Spitze bei der Förderung der Inklusion behinderter Menschen. Rainer Hinderer verweist auf den Koalitionsvertrag und den seit mehr als einem Jahr auf allen Ebenen sehr einvernehmlich verhandelten Gesetzentwurf. Die Fraktionen hätten sich über den Gesetzentwurf ebenso abgestimmt wie die Ministerien. Weiter hofft er darauf, dass nach dem Beratungsbedarf, den der Ministerpräsident anmeldet, nur von kurzer Dauer sein wird und das Gesetz zügig umgesetzt werden kann. (al)

Aktuelles auf der Homepage

Einladung zur Baustellenführung

„Das Betreten der Baustelle ist verboten“ – Dieses, oder ein ähnliches Schild hängt wohl an jeder Baustelle landauf landab. Der SPD-Landtagsabgeordnete Rainer Hinderer ermöglicht nun im Rahmen seiner Veranstaltungsreihe „Hinter den Kulissen“ das Betreten einer der größten Baustellen der Region.

[Weiterlesen...](#)

Sanierung der Straßen in der Region geht voran

Gall, Hinderer, Renkonen: „Zahlreiche Landesstraßen im Landkreis Heilbronn und die B293 bei Leingarten werden noch bis zum Spätsommer saniert.“

Stuttgart/Heilbronn - Das Land setzt im Straßenbau weiter konsequent auf Sanierung. Der Landtag hat die notwendigen Mittel für Landesstraßen in 2014 und den Folgejahren auf 100 Millionen Euro verdoppelt. „Frühere Regierungen haben den Erhalt der Infrastruktur sträflich vernachlässigt.“

[Weiterlesen...](#)

Kontakt:

Abgeordnetenbüro
Rainer Hinderer MdL
Wilhelmstraße 3
74072 Heilbronn

Tel.: 07131 8987141
Fax: 07131 8987151
E-Mail:
info@rainer-hinderer.de

Bürozeiten:

Mo. - Do.: 9 – 16 Uhr
Fr.: 9 – 13 Uhr

Termine nach Vereinbarung

SPD Innenpolitiker zu Gast in der Region



Der Arbeitskreis Innenpolitik der SPD-Landtagsfraktion war zwei Tage zu Gast in und um Heilbronn. Am Dienstag besuchten die fünf Abgeordneten einen der schönsten Staatsbetriebe des Landes Baden-Württemberg, die Staatliche Lehr- und Versuchsanstalt für Wein- und Obstbau Weinsberg. Dort informierten Sie sich über die vielfältige Arbeit und verfolgten danach gemeinsam das fulminante WM-Halbfinale gegen Brasilien. Am Mittwoch ging es für die Innenpolitiker zum Polizeipräsidium in die Heilbronner Karlstraße. Zunächst stand das Thema Kriminaltechnik im Vordergrund und die Abgeordneten konnten sich von der hohen Qualität und Professionalität der Arbeit der Polizeitechniker überzeugen. In weiteren Gesprächen mit dem Führungsstab und Vertretern des Personalrats wurden die Auswirkungen der Polizeireform erörtert. Die neuen Strukturen, in der die Landespolizei seit 1. Januar arbeitet, erweisen sich hierbei als leistungsfähig und bringen spürbare Verbesserungen für die tägliche Polizeiarbeit mit sich. So werden etwa im Bereich des Polizeipräsidiiums Heilbronn durch bessere Organisation über 4.000 Überstunden eingespart und durch die Einrichtung eines Kriminaldauerdienstes die Qualität der Ermittlung und bei der Beweisaufnahme weiter gesteigert. (al)

Unterwegs im Wahlkreis

Kinder haben ein feines Gespür für soziale Ungerechtigkeit und gute Ideen zur Armutsbekämpfung. Davon konnte sich Rainer Hinderer beim „Kindergipfel“ im Landtag überzeugen, bei dem 150 Kinder teilnahmen und gemeinsam mit den Erwachsenen diskutierten. Ein gutes Gespür und Händchen haben die Fleiner beim Wein und beim traditionellen Weinfest der Gemeinde. Auch die örtliche SPD beteiligte sich wieder mit ihrem „Saftladen“ am regen Treiben im Ortskern. Auch die „Tour de Handwerk“ des SPD-Wirtschaftsministers Nils Schmid machte Station in Flein und besucht die Firma Beck Messtechnik, echtes Hightech im Handwerk. Auch für das Handwerk ist der Fachkräftemangel ein Thema. Daher ist es besonders erfreulich, dass mit dem „Welcome Center“ in der Heilbronner Innovationsfabrik eine neue zentrale Anlaufstelle für ausländische Fachkräfte geschaffen wird und auch die Willkommenskultur in unserer Region gestärkt wird. (al)

